

Los rectores piden que la selectividad tenga más peso que el bachillerato - El País - 09/06/2017

Los rectores piden que la selectividad tenga más peso que el bachillerato

La UB y la UAB suben entre las 200 mejores universidades del ranking QS

MADRID/BARCELONA Redacción

El presidente de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE), Segundo Píriz, defiende que para acceder a la universidad se debería dar "más valor" a la nota del examen de selectividad, y menos a las notas del bachillerato. En su comparecencia en la comisión de Educación del Congreso, donde se trabaja para buscar un pacto de Estado social y político por la educación, Píriz contestó así -"aunque esto pueda ser una revolución"- cuando algunos diputados le plantearon cómo debería ser la prueba de acceso a la universidad.

"Si creemos en la justicia, la vara de medir debe ser para todos la misma y la misma es que se le dé más valor a la prueba de acceso a la universidad" que a las notas de bachillerato, argumentó Píriz. La prueba para entrar a la universidad debe ser "ante todo justa, objetiva y en esa línea, trabajar".

La nueva evaluación de bachillerato para el acceso a la universidad (EBAU) que fija la Lomce, al igual que pasaba en la selectividad o prueba de acceso universitario (PAU), se considera superada con una media de 4 o más. Y la nota final de acceso a la universidad debe ser un 5 como mínimo, ponderando un 40% la calificación de la prueba y un 60% la nota final de bachillerato.

Según Píriz, durante este curso ha habido "un problema muy gordo" con la EBAU, ya que los 300.000 alumnos que se están presentando estos días no sabían hasta hace unos meses cómo se iban a examinar.

Por otro lado, el presidente de la CRUE apuntó en su comparecencia en el Congreso que quizá "sería más fácil" llegar a un pacto universitario que al de la educación de primaria y secundaria. Y señaló ante los miembros de la comisión la importancia de que el profesor tuviera al menos la misma consideración que un médico, para conseguir así que estudien Magisterio los alumnos con notas altas, quienes también deberían pasar unas prácticas tipo MIR.

Píriz defendió una autonomía

universitaria que pase por poder tener libertad de contratación de docentes y de selección de alumnos. También pidió la reducción de los precios de los grados y los másters y rechazó que hubiera "demasiadas universidades ni demasiados universitarios".

El ranking QS que valora anualmente la calidad de las universidades del mundo ha situado este año a la de Barcelona y a la Autónoma de Barcelona en mejor posición en el top-200 junto con la Autónoma de Madrid. La lista de las mejores, que lidera el Instituto de Tecnología de Massachusetts, ha situado a

10 PRIMERAS ESPAÑOLAS

2018	2017	Universidad
156	160	U. de Barcelona (UB)
187	210	Autónoma de Madrid
195	203	Autónoma de Barcelona
233	239	Complutense
270	245	U. de Navarra
275	321	Politécnica Catalunya
281	280	Carlos III
296	283	Pompeu Fabra
373	431-440	Politécnica de València
461-470	481-490	U. de Zaragoza

Segundo Píriz pidió en la comisión de Educación del Congreso la bajada de precios de los másters

la UB en el puesto 156 (antes, el 160). La Autónoma de Madrid, la que más ha mejorado, está en el 187 (antes en el 210). Y la UAB, en el 195 (antes el 203). La mejora se debe a su reputación entre los empleadores, por cómo estos centros preparan a sus estudiantes para el competitivo mercado laboral.

Entre las españolas situadas entre las 300 primeras están la Complutense de Madrid en el 233 (239) y la Politécnica de Catalunya, en el 275 (antes 321). Bajan la Carlos III de Madrid, (del 280 a 281) y la Pompeu Fabra de Barcelona (del 283 al 296).